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卓話（イニシエーションスピーチ）

会　長　中島高夫　　　 会長エレクト　渋澤健司　 
副会長　巴　高志　野田貞之　飯塚明男　　幹事　坂本雄一
2016 ～ 17 年度国際ロータリー会長　ジョン・ジャーム　　
第 2570 地区ガバナー　前嶋修身

進　行：ＳＡＡ　坂本優蔵　チーフ　　　　　　　　　　点　鐘：12：30　中島高夫　会長
ソング：それでこそロータリー

会長の時間　　　　　　　　 　中島高夫　会長
　皆さんこんにちは　師
走の何かとご多用の中よ
うこそ例会に出席してい
ただき大変ありがとうご
ざいます。先週の例会で
は、RLIグループ討論会
ということで夜の例会に
も関わらず、ご参加頂き
重ねてお礼申し上げます｡
矢島情報研修委員長から討論会の内容説明があり
又DLの進行役として秩父RCの坂本様はじめ、坂
戸さつきRCの梅澤様、岡部様には定刻をすぎ長
時間にわたり熱の入ったご指導をして頂き感謝申
し上げます。RLI方式の討論会はDLの進行で１
つのテーマについて、一人ひとりの意見を聞きな
がら、内容について色々引き出しながら話し合わ
れ、結論は出さないということでした。書記が内
容をまとめ最後に発表をしてもらいました。例会
での討論会非常に活発な意見が出て普段聞かない
ような意見もありました。ただ言えることは未だ
一度も例会に出席していない会員、出席の少ない
会員に是非この例会に出席して頂き意見を求めた
いと思いました。
　ロータリアンの義務と教わって以来18年にな
ります。例会出席、会費納入、ロータリーの友の
購読する義務がある。あるクラブの会員がロータ
リーの友友愛の広場で例会出席について述べてい
た。各クラブにはそれぞれの事情があるだろう
が、欠席を補填する制度がある。ロータリーはな
ぜそのような方策をもって出席率100％を期待す
るのだろうか。30年ほど前は１週間だったメー
キャップ期間が今では例会前後２週間となった。
(規定審議会でその期間を各クラブの細則で決め
てもよいことになった。）その結果はどうだろう
か以前にも増して出席率は低下している。そんな
ものかと見過ごしてしまえばそれまでだが、ロー
タリーの憲法を軽んじては将来がない。
　新会員の選考に当たってはロータリアンの義務
を十分説明し納得、理解してもらった上で、理事

会において承認されてきた。そして彼らは3ヵ月
もするとクラブの状況もだんだん理解し例会が楽
しくなる。しかし「半年たっても顔もみたことの
ない会員がいるのですけど」と尋ねると先輩ロー
タリアンは返答に困ってしまう。かつては出席委
員会などで定款を精査して彼らを除名すべきか否
かを問題にしたが、今の理事会では「まあまあそ
のうちに何とかなるでしょう」とお茶を濁しいま
だに改善されない。会費を納めてくれればと言っ
た卑しい根性丸出しだ。定款をより忠実に履行す
れば、とうの昔に彼らの除名は明らかだ。対象者
は悪びれることなく、金を払っているのだから文
句あるのか、と言わんばかりだ。年に1度も出席
せずしかもそれが10年も継続している者、年に
１～２度出席するだけで、それを数年継続してい
る者もいる。
　こんな現況は長年の懸案事項であるし、何とか
スムーズに改善されればと思っています。彼らが
出席率を低下させている要因ではないだろうか。
本庄RCでも同じ様な状況にあるのかなあと感じ
ております。

幹事報告　　　　　　　　　　　坂本雄一　幹事

１、ロータリー希望の風奨学金（風の便り）より
　　2016年度　前３ヶ月の動きが届きました
２、第2570地区ロータリー財団学友会より
　　学友会ニュースが届きました
３、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より
　　ハイライトよねやま201が届きました
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財団表彰

飯塚明男会員　
　ポールハリスフェローマルチプル１回
渋谷修身会員　
　ポールハリスフェローマルチプル１回
岩渕富男会員　
　ポールハリスフェローマルチプル３回
坂本優三会員　ポールハリスフェロー

野口新会員入会式

卓話（イニシエーションスピーチ）
高橋順容　テーマ：キャンプの不便さを楽しく

真下　功　テーマ：ロータリーに入って思うこと

井田正志　テーマ：リナックスについて

　
出席率報告

ニコニコＢOＸ報告
中島高夫　　坂本雄一　　渋谷修身　井田正志
坂本優蔵　　岡崎正六　　笠原　勝　金井福則
矢島淳一　　長谷川京子　佐藤賀則　須永秀和
高橋順容　　五十嵐敦子　池田敦司　金子　章　
渋澤健司　　萩原達夫　　戸谷清一　　

野口克彦
｢これからロータリーに入ります。よろしくお願
いします。｣
茂木　聡
｢ロータリー財団グローバル補助金申請の相談を
受け、これから入間ロータリークラブへ行く為、
本日早退させて頂きます。」
春山茂之
｢野口会員、入会おめでとうございます。」
｢頭の手術致しましたが無事退院致しました。今
日からロータリーに復帰させていただきます。」

次回プログラム発表
12月22日㈭　第４例会　夜間例会　18：30～
クリスマス例会

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率

74 名 9 名 65 名 37 名 62.1％


